

## Dandim Lepas Kontingen Jamnas Kota Salatiga

Wahyudha Widharta - [PARLILITAN.GO.WEB.ID](http://PARLILITAN.GO.WEB.ID)

Aug 3, 2022 - 15:55



SALATIGA- Sebanyak 25 orang peserta Se-kota Salatiga yang mengikuti Jambore Nasional di Jakarta di lepas oleh PJ Walikota Salatiga Drs. Sinoeng Noegroho Rahmadi, M.M selaku Majelis pembimbing cabang yang di dampingi oleh Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar, SE, M.Si selaku Kamanigus Gudep Ter 01.713-714 di Pendopo Pakuwon Setda Kota Salatiga Jl. Letjen Sukowati Kel. Kalicacing Kec. Sidomukti Kota Salatiga,Rabu (03/08)



Dalam keterangannya Dandim mengatakan melalui Jambore Nasional agar dapat membentuk jati diri anak didik yang berkepribadian, berdisiplin yang tinggi, berwawasan kebangsaan, serta dapat mengimplementasikan Pancasila dalam kehidupan sebagai pandangan dan falsafah bangsa Indonesia.



Sementara PJ Walikota Salatiga dalam sambutannya mengucapkan Adik adik Peserta, juga Kakak-kakak Pendamping dan pendukung, yang telah terpilih untuk mewakili Kota Salatiga dalam ajang Jambore Nasional (Jamnas) Gerakan Pramuka XI, di Bumi Perkemahan dan Graha Wisata Pramuka (Buperta)

Cibubur, terhitung mulai tanggal 14 hingga 21 Agustus 2022.

Terkait dengan tema yang diusung pada Jamnas XI, yakni "Pramuka yang Ceria, Berdedikasi, dan Berprestasi", saya berpesan supaya Adik-adik dapat mengikuti Jamnas tersebut dengan penuh keceriaan. Harus dipahami jika Jambore Nasional merupakan salah satu sarana rekreasi edukasi. Untuk itu, tanamkan terlebih dahulu rasa bahagia, karena dengan kebahagiaan, energi dan nilai-nilai positif akan terus mengalir di dalam diri Adik-adik" ujar Sinoeng.

Meski demikian, harus disadari pula jika keberangkatan kontingen ini merupakan suatu amanah Untuk itu, tampilkan citra positif dari Pramuka Kota Salatiga, dengan senantiasa bersikap ramah, sopan santun, berbudi pekerti luhur, dan siap menolong siapapun yang memerlukan bantuan, sebagaimana teramanatkan dalam Kode Kehormatan Gerakan Pramuka

"Tak kalah penting, jaga nama baik Kota Salatiga melalui sikap. perkataan maupun perbuatan Gali pengalaman sebanyak-banyaknya dan tunjukkan kemampuan terbaik Adik-adik Tunjukkan dengan penuh keyakinan diri, dengan penuh kebanggaan, dan dengan penuh kecintaan kepada Kota Salatiga, bahwa Gerakan Pramuka kita adalah salah satu Gerakan Kepanduan terbaik di Indonesia"pungkasnya.

Pj Walikota Salatiga juga berharap berharap sepulangnya Adik adik dari kegiatan Jambore Nasional, dapat senantiasa menanamkan dan menyebarkan pengetahuan, pengalaman, maupun nilai-nilai luhur yang dapat diambil. Sehingga hal tersebut dapat selalu hidup dalam hati sanubari setiap generasi muda Kota Salatiga.

8 jenis kegiatan yang akan dilaksanakan di jamnas ke -11 Tahun 2022 antara lain ,Keterampilan kepramukaan berkelanjutan , petualangan air, festival dan perayaan, teknologi seni dan budaya, wisata dan keagamaan personalia cabang Kota Salatiga akan mengirim sebanyak 23 orang peserta Pembina pendamping dan pendukung yang akan berangkat mulai tanggal 14 Agustus dan Kemabli 21 Agustus 2022.

Editor:Yudha27